

新 春 市 長 対 談

これからの中から、新成人の皆さん4人を迎えて語っていただきました。(敬称略)



新 成 人 × 市 長

市長 小牧市長の山下史守朗です。皆さんをお迎えできて嬉しく思います。今日はリラックスしてお話ししてもらえればと思います。よろしくお願いします。

豊かな自然を生かした 小牧の発展

平島 小牧市には小牧山や四季の森のように、自然豊かな場所がたくさんあると思います。最近小牧山の麓に新しい建物ができたと思うのですが、他にも環境を生かした施設をつくる予定はありますか。

市長 小牧市は工業都市ですが、市内、特に東部の方に自然が残っているのが特徴です。今、「**食育と環境**」を**テーマにした農業公園の整備**を計画しており、農作業を通して身近な農業に触れることができる「市民菜園ゾーン」や農業と食べ物のつながりを収穫体験等を通して伝える場とな



市民菜園ゾーン（イメージ）

る「体験農園ゾーン」、里山の散策をしながら自然環境とふれあう場である「里山ゾーン」、管理棟や農作業具置場などを設置する「施設管理ゾーン」などを計画しています。





FUNAHASHI Kazuki
舟橋 一輝

三重大学人文学部。応援団に所属しており、他大学の応援方法を研究している。食に関する仕事に携わり、飲食店の経営またはその助けになる仕事をすることが夢。(岩崎中学校卒)



SAWAHIRA Karin
澤平 果林

名古屋学院大学スポーツ健康学部。大学では女子サッカー部に所属し、小学生のころから始めたサッカーを現在も続けている。カラオケが趣味。(小牧中学校卒)



HASEGAWA Masashi
長谷川 匠

株式会社 TOKYO BASE 名古屋店勤務。休日は、中学生から現在まで続けているバレーボールをして過ごしている。将来の夢は、自身でセレクトショップを経営すること。(応時中学校卒)



HIRASHIMA Sachi
平島 さち

中部大学人文学部。国語教師・日本語教師を目指して勉強中。休日は友人と過ごしたりアルバイトをする一方で、語学の勉強にも精を出している。(小牧中学校卒)

市長 私が市長に就任してから、小牧市のブランド戦略に取り組んでいます。小牧に住む人たちのイメージの一つとして、「子育てしやすいまち」というのはたくさん出ています。このイメージを強固にしていきたいと思っています。小牧を良いまち、住み続けたいまちだと思ってもらえること、これが市長としての究極の目

長谷川 私は、アパレルショッップのスタッフとして働いていて、お客様に服を提案するときは、イメージに合うものを提案させていただくのですが、市長が考える小牧市のイメージはどうなものでしょうか。

市長 まさに、私もそれを目指しています。

小牧が大切にしている ブランドイメージ



長谷川 私の周りでも小牧市は子育てしやすいまちだとよく耳にします。これまで私は育てられる側だったのあまり実感はなかったのですが、将来自分が家庭を持ち、子どもを持つことになつたときにも、子育てしやすいまちであり続けていただけたらと思います。

平島 まだ行っていません。テレビで観たことはあります。
市長 れきしこまきは、昨年（平成31年）の4月にオープンしたばかりで、小牧山の歴史や自然を、模型や最新のデジタル映像を多く使って分かりやすく紹介しています。このあと皆さんをご案内する予定ですので、楽しみにしてください。

標だと思っています。
平成27年に「こども夢・チャレンジNo.1都市宣言」をしています。これは、すべての子どもに夢をもつて、健やかに成長してもらいたいという思いが込められています。世代を越えてつながりのある地域をつくることになっていくと考えています。



小牧で出かけるなら ドコに行く？

澤平 私は、パークアリーナをランニングしているときに見える夕暮れの風景が小牧の好きなところなのです

が、友人が小牧に遊びに来たときに案内しようか悩んでしまいます。**市長**でしたらどこを案内しますか。



市長 まず、**小牧山**に連れていきますね。織田信長が初めて自ら築いた城が小牧山城で、近世城郭のルーツと手の戦いの際には、信長の次男・信雄と徳川家康の連合軍が本陣とした場所です。できれば晴れた日に行って景色を眺めてもらいたいかな。あとは麓の**れきしるこまき**と、美術に興味があれば**メナード美術館**。

食事であれば**名古屋コーチン**。ちなみに、小牧駅前にある**名古屋コー**



来年3月開館予定 小牧の新しい図書館

澤平 名古屋コーチンですが、市内で食べられるところはありますか。

市長 もちろんありますよ。ぜひ食べてみてください。こまき応援寄附金（ふるさと納税）でもお礼の品として名古屋コーチンを扱っていますので、多くの方に召し上がっていただきたくです。（市内在住の方からの寄附については、お礼の品は送付できなくなりました）



市長 昔の図書館は貸し出しがメインの図書館でしたが、今の時代の図書館は、リラックスして本が読めたり、DVDを観ることができる滞在型の**図書館**、いろんな席があつて居心地が良く、自分のお気に入りの場所が選べる図書館、何度も来たくなる図書館を目指しています。今まで図書館を利用したことない人にも、一度行ってみたくなるような図書館をつくりたいと思っています。完成したらぜひひ来てほしいと思います。

舟橋 小中高と読書や自学のために図書館に通っていました。今でも大学の図書館を利用して、図書館の雰囲気が好きなのですが、小牧の図書館が新しくなると聞いています。どのような図書館になるのですか。

舟橋 絶対行きます。



新成人にとつての 夢・チャレンジ

小牧市に、多くの人に来てもらうための核となる魅力ある施設にしていただきたいと思っています。

平島 市長はなぜ市長になろうと思つたのですか。

市長 将来に明るい希望や夢を持つ社会にしたいという思いが強くあって、そのために小牧でできることはないかと考えて市長になりました。

持続可能な社会を目指して、今展開していることは、**子どもや子育て**のことが一つ。もう一つは、**高齢化への対応**。これは、健康な高齢者を増やし、地域で困っている人を地域で



支える、みんなで少しづつ助け合える地域をつくっていきたいと思っています。私はこれを「活力ある高齢社会」と呼んでいます。元気と支え合いが循環するまちにしていきたいです。新成人の皆さんには夢を持つてありますか。

舟橋 今まで自分のことには必死になっていましたが、これからは周りの人の気持ちを考えたり、広い視野を持てるようになりたいと思います。

澤平 これまで積み重ねてきた経験を生かして、具体的な方法はまだ決めていませんが、人を導く指導者になりたいと思います。

長谷川 やりたいことはまだ決まっていませんが、やりたいことができたときには、周りが驚くほど大げさなことを言いながらも、有言実行できるかつこいい人になりたいです。

平島 日本語の教師を目指しているので、将来は日本語の教師になりたいと思います。日本語学校のようなコミュニティを作つて、日本語が好きになれるような雰囲気をつくりたいです。

市長 ゼひそれぞれの夢に向かって頑張ってください。私も皆さんと同じ夢へのチャレンジを続けていきます。今日はありがとうございました。

新成人一同 ありがとうございました。



対談後記と成人としての抱負

対談後記

市長とお話をすると中で、市長との距離がだんだん近く感じられるようになってきました。

市長と話す機会はなかなかないため、貴重な経験ができました。

抱負

自分のことだけに必死になり過ぎず、周囲に気を配れる人間になりたいと思います。

舟橋 一輝



対談後記

当たり前かもしれません、市長はとても小牧市を知っています。小牧市を考えていることが、今回の対談でとても伝わってきました。

抱負

今まで、さまざまな方々に助けられてきましたが、これからはたくさんの人を助けていくような人になりたいです。

長谷川 匠



対談後記

対談を通して、市長が小牧市になることを常に考えているということを感じました。

市長の小牧市への熱のこもった話に聞き入ってしまいました。

抱負

意思の強い人間になりたいです。やるべきことはしっかりとやり、責任感と強い意志を持った大人になります。

澤平 果林



対談後記

将来の自分のためになるお話を聞いて、とても良い経験になりました。あっという間に時間が過ぎてしまいました。

抱負

ボランティアなどを通じて、社会貢献ができる人になりたいです。夢を持ち、努力し続けられるよう頑張ります。

平島 さち

